

# *Le ministre cubain de la Santé entame une visite de travail en Algérie*

---



Alger, 24 mai, (RHC).- Le Dr Roberto Morales, ministre cubain de la Santé, a entamé ce mercredi une visite de travail en Algérie dans le cadre de la célébration du 55e anniversaire de la coopération médicale cubaine, programme qui a commencé justement dans ce pays arabe.

Le ministre cubain a été reçu par son homologue algérien Mokhtar Hazbellaoui. Dans le cadre de sa visite en Algérie, le Dr Morales rencontrera, à Djelfa, les cadres professionnels cubains qui prêtent leurs services dans 18 centres de santé de cette wilaya.

Le programme du ministre cubain de la Santé prévoit également des entretiens avec le chef de la diplomatie algérienne.

La coopération médicale cubaine a commencé en Algérie, le 24 mai 1963.

Aujourd'hui, 907 cadres professionnels cubains de la Santé assurent la continuité de cette coopération solidaire. Distribués dans 14 des 18 wilayas de l'Algérie, ils prêtent leurs services dans quatre programmes fondamentaux afin d'améliorer la qualité de la vie des Algériens : l'attention maternelle et infantile, l'ophtalmologie, la cancérologie et l'urologie.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162980-le-ministre-cubain-de-la-sante-entame-une-visite-de-travail-en-algerie>



**Radio Habana Cuba**